
 

 

 

Commission restauration 
Compte Rendu du 12 NOVEMMBRE 

2022 

 
 
 
 

Compte-rendu fait par : P. DELCOUDERC 

Présents : 

• Responsable restauration: MR WILFRIED (RESP. RESTAURATION EHPAD) 

• Parents Élus : Mme WINTERDORF 
• Personnel Mairie : Mme PUJOL, Mme BARREIRA  

• Ecole : Mme PROENCA (Directrice Maternelle) – Mme RAGOT (Directrice Élémentaire) excusée 
• ALAE : Mme MARTINET (Directrice ALAE Ste Foy) 

• Elus Mairie : Mr DELCOUDERC Début 17h 

– Fin 18h20 

Copie : F. VIVES – AFPEL – écoles – Mme RAGOT – Mme PROENCA  
 
 

 
 

 

AGENDA ET ORDRE DU JOUR 
 
 
 

1 – RETOUR SUR LES MENUS ECOULES 

2 – ETUDE DES FUTURS MENUS 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

1 – RETOUR SUR LES MENUS ECOULES 
 
 

AFPEL 
 
Les représentants des parents d’élève indiquent une amélioration de la qualité, 
cependant beaucoup trop de changements par rapport aux menus initiaux. 

 

→ Le Chef va faire son possible pour éviter cela 

 

 Un cheveu aurait été retrouvé dans une assiette et une animatrice ne l’aurait pas signalé. 

 

→Un rappel a été fait à l’ensemble des équipes Mairie et EHPAD sur 

l’importance du port de la charlotte, Et pour les animateurs, de faire constater le fait sur 

le moment : ce cheveux après enquête se révéla un fil de vêtement … 

 

Il est souligné un flou sur la gestion des absences dû au COVID et son impact sur la 

facturation, une disparité sur la gestion Mairie et ALAE. L’ALAE signale qu’il y a 

effectivement une différence car si elle devait appliquer le règlement cela lui prendrait trop de 

temps et donc elle n’applique rien. Côté Mairie le dossier est entre les mains du DGS pour 

trouver une ligne de conduite claire. 

 

 

 RAPPEL : IL EST INTERDIT PAR LA LOI LA FALSIFICATION DE PAPIER 

OFFICIEL. 

Certains parents modifient les justificatifs des docteurs !!! 

 

ALAE 

Difficulté de gestion du RAB, certains enfants se positionnent systématiquement sur le 

deuxième service au cas où il resterait du RAB, ce qui peut poser parfois des problèmes de 

gestion. 

Les élèves se servent peu des entrées, il serait intéressant de proposer des assiettes « petite 

faim » et « grande faim ». 



 

 

 

Les enfants ne mangent rien non par rapport à une question de qualité, mais uniquement par 

leur bon vouloir. 

Les enfants souhaitent avoir de la soupe, éviter trop de répétitions et trop de changements de 

menus 

MATERNELLE 

R.A.S. 

 

MAIRIE 

En MATERNELLE, Mme PUJOL souligne que les enfants mangent bien et cette année ils ont 

un temps largement nécessaire pour le repas. 

En ELEMENTAIRE, Mme BARRIERA dit qu’il y a des gros mangeurs et que la le RAB 

permet de répondre à cette demande, que dans l’ensemble les enfants apprécient, attention à 

ne pas mettre trop d’épices 

 
 

2– ETUDE DES FUTURS MENUS 

Le chef de cuisine a pris en compte les remarques de la commission précédente et le temps 

consacré à la relecture s’en est ressenti. 

VOUS RETROUVEREZ LES MENUS EN LIGNE 

 


